

S&P Global Ratings**S&P Global Ratings verbessert das Rating der Volksbank auf „Investment Grade“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 25. Oktober hat S&P Global Ratings das Rating der Volksbank in die Bonitätsklasse „Investment Grade“ hochgestuft. Sowohl das langfristige als auch das kurzfristige Rating wurden von „BB+/B“ auf „BBB-/A-3“ angehoben. Damit wird der eingeschlagene Weg zur Stärkung der Solidität und der Rentabilität der Volksbank erneut bestätigt.

S&P Global Ratings (Standard & Poor's) hat das Rating der Volksbank von „BB+/B“ auf „BBB-/A-3“ angehoben und honoriert damit die gesetzten Maßnahmen zur Stärkung des Eigenkapitals, die deutliche und nachhaltige Verbesserung der Qualität der Aktiva, insbesondere der Kreditqualität. Die Ratingagentur unterstreicht in ihrer Begründung das umsichtige Risikomanagement, die verbesserte Rentabilität und den guten Deckungsgrad der Kredite, mit dem ein Puffer für mögliche Kreditverluste bei eventuell ungünstigen makroökonomischen Szenarien geschaffen wurde. Darüber hinaus hat S&P die starke Präsenz durch das Filialnetz im Einzugsgebiet und die sehr gute Kapitalausstattung der Bank positiv bewertet.

Nach Ansicht der Ratingagentur dürfte die Volksbank in den nächsten 12-24 Monaten weiterhin zufriedenstellende Ergebnisse, sowie eine widerstandsfähige und ausgewogene Bilanz vorweisen, in Linie mit den besten italienischen Banken. Die Ratingagentur geht weiters davon aus, dass das Risikoprofil der Volksbank weiterhin niedrig und somit besser als jenes des italienischen Bankensystems bleibt. Daher bewertet S&P den Ausblick des Ratings als „stabil“.

„Mit S&P Global Ratings und DBRS Morningstar bewerten zwei führende Ratingagenturen die Volksbank mit der Bonitätsklasse „Investment Grade“. Diese Anerkennung nehmen wir als Regionalbank mit großer Genugtuung zur Kenntnis und ist für uns gleichzeitig Ansporn für die Fortsetzung des eingeschlagenen Weges. Insbesondere freuen wir uns, dass die Stärkung der Vermögenslage, die Verbesserung der operativen Rentabilität und die Begrenzung der Risiken, die im Rahmen des Strategieplans „Sustainable 2023“ umgesetzt wurden, honoriert wurden. Die Volksbank hat im europäischen Bankenvergleich eine hervorragende Solidität und Ertragskraft erlangt, was es uns ermöglicht, weiterhin ein starker und verlässlicher Partner für die Familien und Unternehmen im Nordosten Italiens zu sein“, so **Georg Mair am Tinkhof, Chief Financial Officer und Vizegeneraldirektor der Volksbank.**

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Volksbank